櫛形西小だより

第5号

あかるい希望

令和 3 年5月 28 日発行者小田切英史

サツキの花が見ごろを迎えています。曇りの日や雨の日が多いこの頃ですが、晴れた日には、鮮やかなサツキの赤が目を楽しませてくれています。日によって暖かい日があったり、寒い日があったりと、着るものにも気を遣う日が続いています。



《3年生自転車教室》

5月 18日火曜日、3年生の自転車教室が櫛形西小学校の校庭で行われました。指導していただいたのは、南アルプス警察署のお巡りさん、南アルプス市の専門交通指導員の皆さんです。

気温は高かったですが、時折涼しい風も吹く中で行うことができました。子供たちは、家から持ってきた自転車に乗って、道路での正しい乗り方や自転車の点検の仕方について学びました。PTA 生活指導部の皆さん、3年生の保護者の皆さんには、お手伝いをしていただきました。お忙しい中をありがとうございました。







≪櫛形中生徒によるソフトバレー指導≫

5月 18日火曜日、6年生の親睦球技会の練習に櫛形中学校の先輩たちが来てくれました。これは櫛形中学校区の小中一貫教育の取り組みの 1つとして行われたもので、放課後の練習に合わせて櫛形中学校か

ら3年生と2年生、そして、引率の先生が来てソフトバレーの指導をしてくださいました。6年生は中学校の先輩からいろいろと技術的な指導やアドバイスを受けることができました。先輩中学生から指導を受け、見守ってもらう中、6年生たちは一生懸命練習に取り組んでいました。





≪児童引き渡し訓練≫

5 月 26 日水曜日、児童引き渡し訓練が行われました。これは南海トラフ地震の臨時情報(巨大地震注意)が出されたことを想定して行われたもので、児童の引き渡しを想定して保護者の方に櫛形西小学校ま

で来ていただきました。訓練はご協力の甲斐あってスムーズに行わ

れ、担任が児童引き渡しカードにチェックを入れると、お迎えに来ていただいた方と安全に気をつけながら帰ることができました。保護者の皆様方におかれましてはご協力に感謝いたします。ありがとうございました。



